

## Casa de Allende

● El propósito que de la compra del inmueble que perteneció a Salvador Allende por parte del Gobierno, es convertir la vivienda en un museo. Al enterarnos de la noticia, el hecho generó gran polémica, ya que había intereses cruzados: estaban involucradas en su compraventa la ministra de Defensa, Maya Fernández Allende, y la senadora Isabel Allende Bussi.

El 6 de enero pasado, tras la fallida compra, el Presidente Boric pidió la renuncia de la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval.

Al analizar cada uno de los hechos ocurridos, es totalmente ilegítimo

comprar un inmueble a un elevado precio de acuerdo al avalúo fiscal, y no atender las problemáticas principales ciudadanas, como seguridad, vivienda, educación y salud, entre otras, que cada vez dificultan la calidad de vida y el desarrollo de cada habitante de nuestro país.

*Alexis Oliveros Aguilar*